
 

INDICAÇÃO N.   º/2024 
 

Indico ao poder executivo a 
possibilidade de viabilizar 
aumento do vale 
alimentação dos funcionários 
municipais. 
 

 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 05 de fevereiro de 2024. 
Autora: Vereadora Solange Caron-PL  
 

 

Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor competente da Administração verifique a possibilidade 
de viabilizar aumento do vale alimentação dos funcionários municipais. 
 

Tal solicitação se faz necessária, pois tendo em vista a propagação de que a 
cidade de Tarumã é a que mais se desenvolve da região, nada mais justo que 
se reconheça e retribua os nossos funcionários melhorando seus salários e 
nessa solicitação o vale alimentação, que comparado a vários municípios circo 
vizinhos o dos nossos colaboradores vem bem a baixo. 
 
   

 

Tarumã, 05 de fevereiro de 2024. 
                                                     34.ºAno da Emancipação 
                                                       32. ° Ano da Instalação 

 
 

 
 
SOLANGE CARON 
  VEREADORA-PL 
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